

仲間とともに切磋琢磨を

本校に入学予定の児童の皆さん、保護者の皆さまには、令和7年度入学に向けた説明会のために、ご来校をいただき、ありがとうございます。

まずは、資料表紙の次のページをご覧ください。今年度の本校の学校経営方針です。学校教育目標「『知・徳・体』のバランスのとれた日本一の富士見中生」のもと「自ら学ぶ生徒」「心豊かな生徒」「健康な生徒」を目指し、教育活動を進めています。その根底に流れるのが、「文武両道」「師弟同行」の精神です。その1つ「文武両道」は、一般的に「勉強もスポーツも頑張る」という意味で使われています。そういう視点で見れば、富士見中はすでに文武両道です。今年度も学業はいうまでもなく、部活動でも大変素晴らしい成績を収めてきました。78年前の昭和22年に本校が開校して以来、多くの卒業生が受け継いできた富士見中学校の精神こそが「文武両道」なのです。皆さんから見て、右手の壁面に「文武両道」と書かれた額が掲げられているのがみえるはずです。

本校では、文武両道の「文」は授業をはじめとする「学習」、「武」は部活動・クラブ活動・習い事などをはじめとする「自主的な体験活動」とであると捉えています。それぞれ、成績がよく賞状を多くもらうなど結果を残せばいいのか・・・、決してそうではありません。肝心なのは気持ち・心の部分です。授業や部活動・クラブ活動などに全力で取り組もう、そう思って頑張ることが一番です。結果は、あとからついてくるものです。

児童の皆さんは、中学校卒業の段階で、進路選択を行うこととなります。3年後です。選択肢の1つになるであろう埼玉県公立高校の入試が、現中学1年生から変わるということは既にご存じかと思えます。資料を次のページに用意しました。詳しくは資料をよくご確認ください。私からは変更点の1つについてお話します。それは、受検者全員が面接を受けるということです。事前に受検生自らが作成した「自己評価資料」をもとに、これまで努力してきたこと、高校入学後や将来取り組んでみたいことなどについて自分の言葉で表現します。部活動等で収めた結果そのものではなく、そこから何を学び、成長できたのかを深く考え、自分の言葉で具体的に表現できる力を身に付けなくてはなりません。全ては、中学校生活の延長戦上にあるのだと思えます。

富士見中学校で、これからの3年間を充実させましょう。本校の生徒数は693名です。1学年は6クラス編成。来年度の1年生も、現段階では6学級編成の予定です。生徒数は市内で最も多いです。多くの仲間とともに切磋琢磨し、力を伸ばすことができるはずです。先生方の人数も多いです。先生方は皆さんと共に学び、共に成長しようと考えています。このあと、各担当から、学習や生活、部活動などについて、もう少し詳しくお話があります。よく聴いてください。学校のホームページを毎日更新しています。ぜひ見て下さい。また、保護者の皆さまには、子育て支援講座も実施します。子供たちは思春期となります。親として、対応に悩むことも増えてくるのではないのでしょうか。保護者の皆さまも、黒田PTA会長を中心としたPTA活動を通して、手をたずさえながら、お子さんの「知・徳・体」のバランスのとれた学力育成に向き合っていきましょう。どうぞ宜しくお願いいたします。

改めて、児童の皆さん、私たちは皆さんの入学をこころまちにしています。これからの約3ヶ月、小学校生活のまとめをしっかりとして下さいね。そして、4月8日の入学式、希望を胸に富士見中学校に集って下さい。待っています。私からのお話は以上です。